



perkawinan Najih sudah cukup lama, pihak keluarga terutama Najwa menyarankan agar Najih mengasuh anak Najwa untuk diangkat menjadi anak angkatnya. Akan tetapi, Najih menolaknya. Tiga tahun berlalu, Najih memutuskan untuk mengadopsi anak laki-laki dari tetangganya di Surabaya. Ketika warisan sudah dibagi, tanah waris bagian dari Najih telah dialihkan nama kepemilikannya oleh Najwa dengan alasan karena Najih tidak mempunyai anak kandung dan agar tanah waris tidak jatuh ke tangan anak angkat Najih sebagai hibah.

Praktek pengalihan nama atas harta waris sebab ahli waris tidak punya anak ini dilatar belakangi oleh 3 faktor, antara lain faktor adanya i'tikat buruk, faktor pendidikan dan faktor ekonomi. Faktor-faktor ini mendorong Najwa untuk melakukan pengalihan nama atas harta waris sehingga apa yang dilakukannya ini adalah yang terbaik menurutnya untuk kelangsungan hidupnya dan saudara-saudaranya.

Menurut Najwa dengan mengalihkan nama atas harta waris saudaranya dapat menimbulkan kemaslahatan baginya dan saudara-saudaranya karena dari persoalan yang terjadi, adanya praktek seperti ini dikarenakan saudara dari Najwa tidak memiliki keturunan dan ditakutkan akan terjadi penghibahan terhadap anak angkatnya.

Dari masing-masing ahli waris telah menandatangani bagian harta warisan masing-masing setelah melakukan pembagian. Pada peristiwa ini Najwa melakukan pengalihan nama atas harta waris dengan tanpa seizin dan musyawarah dari Najih dan ahli waris lainnya. Hal ini tidak sesuai dengan apa







keperluannya semasa ia masih hidup dan bukan untuk penggunaan harta tersebut sesudah ia meninggal.

Yang dimaksud dengan meninggal dunia di sini adalah baik meninggal dunia *ḥaqyqȳ* (sejati), meninggal dunia *ḥukmȳ* (menurut putusan hakim) dan meninggal *taqd̄rȳ* (dugaan). Tanpa ada kepastian bahwa pewaris meninggal dunia, warisan tidak boleh dibagi-bagikan kepada ahli waris.

Perkara waris terjadi secara langsung sebagai perpindahan harta seseorang yang meninggal dengan meninggalkan harta kepada orang yang berhak menerimanya tanpa adanya penunjukan sebelumnya ketika ia hidup dan tanpa adanya upaya transaksi amal tertentu kepada orang lain sebagai perwujudan kehendaknya ataupun adanya kehendak orang lain. Hal ini merupakan titik temu sehingga perkara waris dianggap sebagai perkara *ijbāry*, tanpa kehendak siapapun hukum kewarisan berlaku setelah seseorang meninggal dunia, jika meninggalkan tirkah dan ada yang berhak menerimanya.

Dari berbagai uraian di atas, penulis menyimpulkan bahwa proses pengalihan nama harta waris yang dilakukan oleh ahli waris merupakan tindakan yang menyalahi aturan ketentuan hukum kewarisan Islam. Hal tersebut karena tidak sesuai dengan Al-Qur'an, Hadits dan Kompilasi hukum Islam.

Pada kenyataannya pelaksanaan pengalihan nama atas harta waris adalah sebuah perbuatan yang melanggar syari'at dan terlebih lagi tidak menimbulkan kemaslahatan. Dari kasus pengalihan nama atas harta waris di Desa Bangeran Kecamatan Dukun Kabupaten Gresik ini terjadi karena najwa menganggap bahwa apa yang dilakukannya dianggap masalah oleh akal pikiran, akan tetapi





